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Question écrite n° 117936

Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement
supérieur et de la recherche sur la situation de l'effectif des enseignants pour l'académie d'Amiens. En effet,
dans le cadre de la carte scolaire 2007-2008, on enregistre seulement 2 postes de plus dans le primaire pour
une augmentation de 564 élèves. Pour le second degré, la baisse est de 252 équivalents temps plein (148 au
titre de la baisse démographique et 104 au regard de la fin des décharges horaires). La situation économique de
la région, et les problèmes sociaux et éducatifs qui en découlent, supposerait une augmentation des moyens
éducatifs en adéquation avec ces difficultés particulières. Il le remercie par conséquent de lui indiquer comment
il entend prendre en compte cette contradiction.

Données clés

Auteur : M. Jean-Pierre Balligand
Circonscription : Aisne (3e circonscription) - Socialiste
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 117936
Rubrique : Enseignement
Ministère interrogé : éducation nationale
Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 6 février 2007, page 1189

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE117936
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA350

